

Caraballo y Amé lideran provincial de Ajedrez La Romana

16 de marzo 2015



Abraham Caraballo.

La Romana.- Con la participación de los mejores 20 jugadores de la ciudad de La Romana continúa con sumo éxito el torneo superior provincial de ajedrez con el fin de definir al campeón que representará a referida provincia en el torneo nacional superior que se estará llevando a cabo en el mes de mayo en el centro olímpico de la ciudad de Santo Domingo. De igual manera, los 5 mejores clasificados formarán el seleccionado que participaran en los distintos torneos por equipos que se realizaran a nivel regional y nacional en el transcurso del año 2015.



Roy Amé.

Abraham Caraballo y Roy Amé continúan sin dar tregua a sus adversarios en la justa que se cada domingo en el boulevard de esta ciudad; tras concluida la tercera ronda cada uno suma 3 puntos de 3 posibles para liderar empatados en primer lugar la lista de posiciones.

En la tercera ronda Abraham Caraballo, conduciendo las piezas blancas, se enfrentó a Misael King y luego de más de 40 jugadas el conductor de las piezas negras terminó rindiéndose ante el fiero ataque de su adversario. Mientras que Roy Amé logró que Frank Rodríguez inclinara su rey tras más de 2 horas de juego en una intensa y emocionante partida, la cual concitó la atención de los allí presente.

Mientras que en otros encuentros, Nóbel Del Rosario firmó las tablas con su adversario Daniel Charles; Tomás Steven venció a Luis Payán; Dominic Paulino dispuso de Ricardo Fontanillas y Yorkenny Carrasco ganó su partida contra Manuel Goicochea Ramírez.

El torneo finaliza el próximo domingo con las rondas cuarta y quinta. Dicho torneo es organizado por la Asociación de Ajedrez de La Romana, auspiciado por la Federación Dominicana de Ajedrez y cuenta con el apoyo del diputado y candidato a síndico, el Dr. Eugenio Cedeño.



Vista parcial de los jugadores al iniciar la tercera ronda.